

Winkelmann will an die Spitze

CDU Dannstadt-Schauernheim stellt Kandidatin für Ortsbürgermeisterwahl vor

DANNSTADT-SCHAUERNHEIM. „Ja, ich will“ war Manuela Winkelmanns (54) Antwort auf die Frage des CDU-Ortsverbands, ob sie bereit sei als Kandidatin für das Amt des Ortsbürgermeisters zu kandidieren – und das ist auch ihr Motto für das Amt. Diese Nominierung wurde nun durch die Mitgliederversammlung des CDU-Ortsverbands bestätigt und Winkelmann offiziell zur Kandidatin gekürt.

Politisch aktiv ist Manuela Winkelmann seit 20 Jahren im Ortsgemeinderat, lange Zeit parteilos, bevor sie 2012 der CDU beitrug. 2010 wurde sie Zweite und 2014 Erste Beigeordnete der Ortsgemeinde. Im Bürgermeisteramt will sie Kümmerer sein, das Dorf vorantreiben, um es für kommende Generationen bereit zu machen. Sie möchte die Arbeit von Ortsbürgermeister und Fraktion fortführen.



Manuela Winkelmann

„Präsenz vor Ort, Einfühlungsvermögen, Ideen und Visionen zu entwickeln und umzusetzen, das ist für mich die Politik des Jahrzehnts.“ Als Ziele nennt sie die Reduzierung der Verkehrsbelastung und damit verbunden die Erschließung des Gewer-

begebiets durch die zweite Verkehrsachse. Durch Verkauf von Gewerbeflächen möchte sie die Finanzkraft erhöhen und Arbeitsplätze an den Ort binden. Neben dem Vorantreiben des Baugebiets zwischen Böhler Straße und Hauptstraße möchte Winkelmann alternative Wohnformen entwickeln und fördern. Zudem plädiert sie für den Kita-Ausbau und ein flexibles gestaltetes Betreuungsangebot für Schulkinder. Gemeinsam mit der Verbandsgemeinde möchte sie in Sachen Straßenbahnbindung an einem Strang ziehen.

Vor 23 Jahren eröffnete die gelernte Bankkauffrau mit ihrem Mann in Dannstadt ein Geschäft für Haushaltswaren und Geschenke. Die Mutter von zwei erwachsenen Söhnen liest in ihrer Freizeit gerne, spielt Tennis und fährt Ski und geht, sofern es die Zeit erlaubt, mit dem Nachbarhund spazieren. |ad/Foto: Winkelmann/frei

Lastwagen verfangt sich in Gitter

DANNSTADT-SCHAUERNHEIM. war am Ende die Feuerwehr. Vom Navigationsgerät fehlte ein Lkw-Gespänn am Dienstag in der Goethestraße in Dannstadt-Schauernheim gelandet und mitten im Wohngebiet, teilt die Feuerwehr mit. Als der Fahrer bemerkte, dass er in eine Sackgasse geraten sei, fuhr er rückwärts. Dabei kollidierte er seitlich mit einem Rankgitter an der Straßenseite, das die Straße verengt. Zusammen mit dem Lkw spannt. Durch den Zusammenstoß verbog es sich und wurde nicht mehr steuerbar. Beim Rangieren blieb der Fahrer dem Lastwagen letztlich daran. Die Feuerwehr musste das Fahrzeug abtrennen. Der Fahrer wurde an einem Wohngebiet gelotst. |rhp/btw

Stämme dreier Jungbäume durchtrennt

MAXDORF. Bislang Unbekanntes zwischen Samstag, 19 Uhr und Montag, 7 Uhr, auf dem Schulhof des Schulzentrums Maxdorf die